



Éternel

Nous venons vers toi les mains vides
et le cœur lourd.

Il y a la guerre partout où nous regardons,
une grande souffrance dans tant de foyers,
des familles déchirées,
des régions entières anéanties,
des prières désespérées sans réponse.

Aujourd'hui encore, dans le pays de la Bible,
berceau et racine de notre foi :
la douleur à perte de vue.

Des missiles apportent la mort,
des enfants ne chanteront plus jamais.

Des humains massacrent des humains,
des adultes assassinent des nourrissons,
des jeunes hommes violent des grands-mères
les gouvernements jouent avec le temps,
certains vont jusqu'au bout,

jusqu'à perdre le sens de l'orientation,
ils ne voient plus de chemin du retour,
et s'en prennent à leurs ennemis et à leur propre peuple.

Certaines nations et organisations
le font par des attaques terribles,
d'autres par un silence mortel.

Éternel

Toi qui connais les cœurs

Toi qui nous appelles par notre nom

Délivre-nous de notre torpeur

Viens avec ta paix

au milieu de ces temps de guerre
à nous, avec nous, par nous.

Donne-nous le courage d'aller vers les autres
et la force de soutenir les autres.

Remplis-nous de ta force spirituelle,
de tendre la main à l'autre,
de ne pas l'éviter,

de nous opposer sans faillir à la haine,
de couper court au désir de vengeance,
de nous exercer au pardon,

de vivre la réconciliation,
de rester aux côtés de ceux qui souffrent –
quel que soit leur origine ou leur avenir,
leur sexe ou leur droit.

Éternel

Viens à notre secours.

Reste à nos côtés.

Marche avec nous, loin
et plus loin encore.

Amen